

# OPINI PUBLIK

## Dewi Ariarti Caleg Partai Nasdem beri Sosialisasi Tata Cara Pencoblosan di TPS

Narsono Son - [KROYA.OPINIPUBLIK.ID](http://KROYA.OPINIPUBLIK.ID)

Feb 1, 2024 - 15:49



*Dewy Ariarti Caleg Partai Nasdem beri Sosialisasi Tata Cara Pencoblosan di TPS*

CILACAP - Dewy Ariarti Calon Legislatif (Caleg) Legislatif Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) Kabupaten Cilacap untuk Daerah Pemilihan (Dapil) 5 dari Partai Nasdem, Mengadakan Sosialisasi tentang Pemilu 2024. Kegiatan dilaksanakan di Desa Pesanggrahan, Kecamatan Kroya, Kabupaten Cilacap, Pada Kamis (01/01/2024).

Adapun Dapil 5 meliputi 4 Kecamatan yaitu kecamatan Kroya, Kecamatan Nusawungu, Kecamatan Binangun dan Adipala. Dalam kedatangannya Dewi Ariarti di sambut antusias warga masyarakat.



Disampaikan pada warga masyarakat yang hadir Dalam kegiatan sosialisasi tentang tata cara pencoblosan di Dalam Tempat Pemungutan Suara (TPS). Kegiatan yang dilakukan bertujuan agar warga masyarakat tidak merasa bingung di saat Pencoblosan di TPS pada tanggal 14 Februari 2024 mendatang.

Dalam kesempatannya Dewi Ariarti selaku Caleg DPRD Dapil 5 Kabupaten Cilacap memperkenalkan asal daerahnya dan menyampaikan visi dan misinya dalam mencalonkan diri menjadi Calon Anggota DPRD Kabupaten Cilacap.

"Saya akan memperjuangkan Hak-hak perempuan dan akan mewakili usulan - usulan masyarakat, terutama usulan yang positif dari para ibu-ibu khususnya dan juga akan memperjuangkan hak masyarakat bidang pertanian dan mempermudah adanya pupuk bagi petani," ungkapnya.

Iya berpesan, bahwa dirinya Caleg nomer Urut 02 DPRD Kabupaten Cilacap dari Partai Nasdem. Serta menjelaskan untuk Calon Presiden dan Wakil Presiden yaitu bapak Anis Baswedan dan Muhaimin dengan nomer urut 01.

"Selain itu Saya akan memperjuangkan hak masyarakat dan akan memperdayakan Warga Masyarakat melalui usaha - usaha atau UMKM ketika menjabat," tambahnya.

Diakhir kegiatan sosialisasi dirinya berharap agar nanti bisa menjadi anggota DPRD Kabupaten Cilacap.

(N.Son)